



大会キャラクターたちと一緒に、中村大会長が開会挨拶



史凡(シ・ボン)訪日団々長が佐川秀紀砥部町長を表敬訪問し友好を誓った



来賓代表で挨拶する佐川秀紀砥部町長



「とべっち」と「ななうめちゃん」も応援



主催者挨拶をする中村剛志大会長(前・砥部町長)



アトム健康体操は全員見事な隊列でした



お菓子まきには大勢の子もたちが参加しました



子どもの踊り『きのこピクピク音頭』。上手でした



自慢の浴衣を着て踊りました。「かわいいでしょ!」



初めて盆踊りを見た訪日団一行。「楽しかったです」

続いて、大会に参加した中国・西安

愛好者がフラダンスなど披露した。

第1部

恒例のイベント
安全祈願と地元有
志のバンド演奏で
大会がスタート。

市の児童国際友好交流団の史凡団長が

「良き伝統文化に参加できてうれしい」

と挨拶。この後、高齢者と園児らが一緒

になって健康づくりの大切さをアピ

ルする『アトム健康体操』を披露。見事

なパフォーマンスに拍手が送られた。

会場の一角には地元業者らによる「ふる

里屋台村」が軒を連ね、櫓の周りでは子

どもたちと保護者が一緒に踊る

『子どもの盆踊り』が賑やかにスター

ト。ステージでは、舞台道具など巧みな

演出で、歌と踊りの『浪曲子守唄』ほか、

砥部町や周辺地域の人たちが盆踊りなどをとおして互いにふれあつ『第7回ふる里盆踊り大会』砥部部(主催)砥部町盆踊り実行委員会、共催)アトムグループ、各種企業および団体』が8月2日(金)、砥部町陶街道ゆとり公園であった。公園の指定管理者であるアトムグループの美奈メンテナス(株)が会場整備ほかバックアップ。約4500人が集まって真夏の夜を楽しんだ。



中国・西安市の児童国際友好交流団が砥部町役場を訪問。地元の子もらとふれあいました

中国・西安市 児童国際友好交流団



おどりが取り持つ ふれあいの絆

平成25年度 砥部陶街道応援助成事業

第7回 ふる里盆踊り大会 in 砥部

大会テーマ

“踊り大好き 砥部が好き 好きなあの娘は 砥部育ち”

